

# **PV**

## **Rencontre poste TC**

27 septembre 2025

### **1. Ouverture**

max propose l'ouverture de la session  
lila appuie.

### **2. Présence**

1. Malik Sabourin 6233997
2. Lila Besner-Simard 6284088
3. Max Beaubien Lagüe 2474068
4. Céleste Hébert 2764754
5. Victor Guertin 2561843
6. Kar Yee Lia 2285294
7. Christine Ferland 0618140

### **3. Présidium et secrétaire**

Lila propose malik au présidium combiner

AU

Le présidium demande un droits de paroles lors de l'assemblée  
kar yee appuie

AU

#### 4. **Ordre du jour**

##### 5. Retour sur la TC

5.1 budget de la session

1,600 en compte +environ 800

Pis un 500 d'imo plus l'environ 600 de la session dernière

6. Local liste des clefs

7. Aménagement du local et but de celui-ci

8. Présentation nouveaux règlements de la guilde vis-à-vis du local

9. St-laurent retour de lila et but pour l'avenir

10. Nouvelle taverne

##### 5. Retour sur la TC

5.1 Budget de la session

1,600 en compte +environ 800

Pis un 500 d'imo plus l'environ 600 de la session dernière

##### 6. Local : liste des clefs

Victor propose que Malik Sabourin, Lila Besner-Simard, Elliot Pineault et Max Beaubien Lagüe soit sur la liste

Local 3.06a

##### 7. Aménagement du local et but de celui-ci

Local de rangement et de crafting, table de travaille, deux armoires, un petit coin chilling

Gens (malik) qui font une table, avec des pouffes dans un coins pour des gens qui relaxent

Poubelle et recyclage (vidés à toutes les semaines)

Truc pour des cintres (rack à linge)

Le coffre blanc

## 8. Présentation nouveaux règlements de la guilde vis-à-vis du local

1. vide poubelle et recyclage a tout les soir
2. si tu laisse un projet trainer il est possible qu'il soit déplacé et il faut indiquer votre nom (genre sur un petit carton)
3. le local n'est pas un casier si tu pars du pars avec tes choses
4. les gens qui ne sont pas dans le comité peut être présent avec leur amis qui sont dans le comité mais ne sont pas laissé seul

## 9. St-laurent retour de lila et but pour l'avenir

lila et Elliot on parler a des gens (nino?) du cégep de st-laurent comité gn/vd. veut possiblement faire des activités avec nous style bashing. Est ce que on veut faire des activités avec eux ou genre on les invite à la taverne.

faire une activité style rencontre ou un bashing

invité a la taverne peut être cool pour leur montrer un autre côté du gn

## 10. Nouvelle taverne

vendredi 28 novembre à l'annexe (4.82 a)

gros local : plus de décors, plus de gens devrait avoir vu que plus gros, mettre les rideau et possiblement diminuer les lumières avec peut-être des filtres (à demander au C.A.V.E. )

truc a revoir : les bardes (possible frère de philémon), platon de nourriture (style fruit),

dire au gens d'amener la vaisselle

avoir des truc genre du jus

nourriture comme la dernière fois (demander la restriction alimentaire). séparé la cuisine en plusieurs petit séparé (genre une personne fait le dessert, une personne fait le souper, une personne fait l'entrée, une personne fait les plateaux), même menu (ragoût, soupe, pouding chômeur)

christine peut aidé à la préparation mais pas être présente,

npc : lila veut faire tavernière, malik joue un fantôme,